
 

様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その１）     

 

警 察 署 協 議 会 会 議 録 

中央警察署協議会 

 

開催年月日時 
 令和３年１０月７日   午後２時００分 から 

 令和３年１０月７日   午後２時５０分 まで 

 

  

 開 催 場 所          中央警察署６階大会議室  

 

出 席 者        

警察署協議会 会長以下１２名 
 

  

警 察 署        

署長、副署長、会計管理官、生活安全管理官、地

域管理官、刑事管理官、交通管理官、警備管理官、

総務第一課長、総務第二課長、事務局 

  

  

  

  

 
議 事 概 要          

 

   

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

【署長挨拶（要旨）】 

〇 警察署協議会は警察署の業務運営に関し、管内にお住まいの方等から幅広く意見

をお伺いするために法で定められた機関であり、警察にとっても非常に重要で意義

深いものである。 

〇 皆様から寄せられる意見等を警察署運営に反映させ、安全安心を実感できる中央 

 区を実現させたいと考えていることから、引き続き、よろしくお願いする。 

〇 本日は２つの議題を予定していることから、それぞれ、率直な御意見・御感想を

いただきたい。 

 

【警察署幹部自己紹介】 

 本年８月の人事異動により着任した警察署幹部が委員に対し自己紹介した。 

 

【報告事項】 

１ 女性職員の活躍状況について 

 ⑴ 議題選定の趣旨について 

 ⑵ 女性警察官２名による意見発表 

２ 中央警察署における暴力団対策について（刑事管理官） 

 ⑴ 暴力団情勢について 

 ⑵ 検挙状況について 

 ⑶ 暴力団排除の取組について 

 

【質疑応答及び意見要望】 

〇 委員から「警察への相談で交番に行った際、女性警察官が対応してくれると話し  

 やすいと考える方も多いと思う。また、女性警察官は警察学校での成績も優秀と聞 

 く。今日、意見発表してくれた２名の方をはじめ、女性警察官の皆さんには、ます 

 ます頑張っていただきたい。」旨の意見があった。 



 

                                                                                         議 事 概 要           
 

 〇 委員から「当直勤務明けの退庁時間が早まったという話があったが、以前の退庁 

時間は何時であったかお尋ねする。」旨の質疑があり、総務第一課長から「以前の退

庁時間は午後０時であった。なお、現在の退庁時間（午前１０時）は試行中である

ことを付け加えておく。」旨、回答した。 

 

〇 委員から「中央区内の暴力団事務所の所在地などについてお尋ねする。また、み 

かじめ料名目以外で暴力団の資金源となっているのはどのようなものがあるかお尋

ねする。」旨の質疑があり、刑事管理官から「警察として公にしているのは、本部事

務所のみであることをご理解願いたい。また、資金源については、特殊詐欺や違法

薬物の売買等がある。」旨、回答した。 

 

【総括・閉会】 

〇 会長から総括及び終了の挨拶があった後、閉会した。 

 

                               以  上 

 

 

 

 

 

 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 

 


